

Le ministre biélorusse de la défense souligne les liens avec Cuba



Le ministre biélorusse de la Défense à Cacahual

La Havane, 29 jan (RHC) Le ministre cubain des Forces armées (FAR), le général de corps d'armée Álvaro López Miera, a reçu officiellement le ministre biélorusse de la Défense, le lieutenant général Víktor Jrenin, au mausolée El Cacahual, un site historique situé dans la municipalité de Boyeros, dans la capitale.

"Les liens historiques d'amitié, de collaboration et de fraternité entre les peuples cubain et biélorussien constituent la base des relations entre les deux nations", a déclaré aujourd'hui le ministre biélorusse de la Défense.

Au cours de la cérémonie d'accueil, M. Jrenin a remercié pour l'hospitalité dont il a bénéficié depuis son arrivée sur l'île et a souligné que, malgré la distance géographique et les particularités culturelles et historiques, les deux pays sont très semblables.

"Nous sommes unis par la volonté de défendre l'indépendance, la justice sociale, la coopération sur un pied d'égalité avec les autres États, et nous n'avons pas peur des difficultés", a-t-il déclaré.

Il a également souligné l'importance de défendre des concepts tels que la stabilité et la paix dans les conditions actuelles du monde.

Le général du corps d'armée a expliqué à M. Jrenin l'importance historique d'El Cacahual, un monument national qui abrite les dépouilles du lieutenant général de l'Armée de libération, Antonio Maceo, de son assistant Francisco Gómez Toro (Panchito) et d'autres patriotes cubains.

Le ministre biélorusse de la défense était accompagné de l'ambassadeur du Belarus à Cuba, Valery Baranovsky, et du personnel diplomatique.

La partie cubaine était accompagnée des chefs des FAR.

Dans le cadre du programme de sa visite à Cuba, Jrenin visitera également des sites d'intérêt historique et culturel (Source:PL).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/345719-le-ministre-bielorusse-de-la-defense-souligne-les-liens-avec-cuba>



Radio Habana Cuba